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城北中学注重开展
学生综合实践活动
本报讯 日前，城北

中学对学生假期综合实

践活动调查报告进行了

评选，九（1）班卢天翼、

八（9）班郭雨桐等近 80

位同学的作品分获一、

二、三等奖。

城北中学一直重视

学生的全面发展，致力

于培养和提升学生的综

合素质，每个长假都要

求学生挑选一两个自己

关注的校外课题，进行

观察与思考，并形成调

查报告。这样既锻炼了

学生们的写作能力，又

增加了他们的社会接触

面， 此次综合实践活

动，内容涉及环境保护、

家乡变化、消费维权、道

德诚信以及当今一些社

会热点问题等，受到学生

和 家 长 们 的 一 致 好

评。 卜元林

琵琶广场路灯和护栏被撞倒
建设局希望市民爱护公共设施

28日上午，有市民给记

者打来电话，说运堤路新建

的琵琶广场处有一路灯和护

栏倒在地上，影响了交通安

全和城市形象。

记者赶到现场，看到这根

倒地的路灯灯竿位于琵琶广场

的南入口处，旁边还有大约十

多米长的栏杆也倒在了地上。

栏杆之间的链接已经完全断

开，有很明显的撞痕。

据知情市民反映，最近经

常有人把汽车开上来停在这

里，其他车子经过这里时，很

容易撞上护栏发生这种情况。

随后，记者联系了市

建设局负责人。这位负责

人表示，将尽快派维修

人员到现场，对受损的

栏杆和路灯进行修复。

同时，市建设局通

过本报提醒广大市民，

广场不是停车场，大家要爱护

公共设施，希望撞倒路灯和栏

杆的事情不再发生。
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通 知
为更好地服务电力客户，扬州供电公司将于2012年11

月1日00：00至11月6日8：30进行营销业务系统升级。届

时，扬州全市境内（含江都区、仪征市、高邮市、宝应县）所有

电费代收机构、所有供电营业厅暂停业务。

给您带来的不便敬请谅解。

高邮市供电公司

2012年10月25日

连日来，八桥镇一着不让，一手抓秋收秋种，一手抓秸杆禁烧及还田工作。目前，该

镇3.1万亩成熟水稻秋收工作已全面启动，部分田块秋种工作也拉开序幕。图为该镇

张余村农户正在田间进行机械灭茬、耕翻、开墒，为秋种作好准备。吴继原 摄

开发区120余名应征青年参加目测初检
本报讯27日，开发区

一年一度的征兵目测初检

在该区社区卫生服务中心

拉开帷幕。

当日清晨，设在开发区

社区卫生服务中心的征兵

目测初检站内人头攒动、气

氛热烈。大厅内滚动字幕

上“踊跃报名应征，接受祖

国挑选”、“保家卫国、强我

国防”等字样的标语格外醒

目。前来参加目测初检的

应征青年，个个热情高涨，

他们在村（社区）负责人、民

兵营负责人及部分家长的

带领下参加了各科目的目

测检查。今年征兵工作的目

测初检全程实行“全封闭”

管理，坚持“谁检查、谁签

字、谁负责”及主检医生负

总责的原则。

据了解，今冬开发区征

兵工作狠抓组织落实，全区

13个村（社区）共动员 120

余名应征青年参加了目测

初检。 德桃 帅琪

盘塘：村规民约美乡村
本报讯 25日，记者在郭集镇盘塘村采

访，看到的是一幅幅洁净美丽的乡村画卷：水

泥道路平坦宽阔，房前屋后绿树成荫，家家户

户窗明几净，村民的脸上洋溢着幸福的笑容

……一派和谐的乡村景象。据盘塘村党总支副

书记李春根介绍，盘塘村的秀美整洁，得益于

“村庄环境整治村规民约”的实施。

李春根告诉记者，村庄环境综合整治之

初，村组干部们是剃头担子一头热，村民们并

不热衷此项工作，不是泼冷水就是袖手旁观，

结果出现了“一头热一头冷”的现象。如何转

变村民们的思想观念，让他们积极参与到村

庄环境综合整治中来？经过一段时间的思索，

该村“两委”班子认识到：要打赢村庄环境综

合整治攻坚战，除了要赢得村民的信任和支

持，更关键的是要让村民自己的事情自己办，

自觉维护环境卫生。

正是基于这样的认识，今年3月初，盘塘

村召开村民代表大会，通过了“村庄环境整治

村规民约”。村规民约规定，居民要积极参与

和支持村庄环境综合整治行动，自觉养成良好

的卫生习惯；居民门前实行“三包”；生活垃圾

定点存放，杜绝垃圾乱扔、生活污水乱排、柴草

杂物乱堆乱放；村内道路及控制区范围内无乱

堆乱放、无占道经营、无乱搭乱建、无路面积

水、无打谷晒场；严禁焚烧秸秆和垃圾；河道保

持清洁，严禁将垃圾、农药瓶、稻麦秸秆等抛入

村庄河塘以及硬化水渠内……为了确保村规

民约落到实处，村里定期开展卫生户评比，将

评比结果在村公示栏进行公布，连续3次被评

为“不清洁”的农户，年终不得参与各类先进的

评比。同时，对违反村规民约的农户，村里提出

整改意见，并责令其限期改正。

村规民约实施后，村组干部带头遵守，村

里逐渐干净了。看到了村规民约给村庄带来

的变化，村民们开始慢慢地接受了这些“约

束”。采访中，一位村民告诉记者：“大家都想

村容村貌更加整洁，居住环境更优、生活质量

更高。村规民约实施前，村民们看到门前的垃

圾都不闻不问。村规民约实施后，由于有了

‘约束’，门前有了垃圾，住户都会主动打扫干

净，因为谁家都不愿意成为‘不清洁’农户，村

规民约起了大作用。”

李春根告诉记者，村规民约出台后，全村环

境卫生有章可循、有规可依，实现了环境卫生自

治，村庄环境有了明显的改善。柏乃宝 周雷森

横泾：十年看变化喜迎十八大
本报讯 28日，横泾镇永龙广场上锣鼓喧天，热

闹非凡，以“十年看变化、喜迎十八大”为主题的广场

文艺汇演活动在这里举行。

据介绍，此次活动以弘扬横泾本土文化、原生态

文化及廉政文化为特色，旨在讴歌党的光辉历程，

展示横泾人民艰苦奋斗、昂扬向上的精神风貌，喜

赞该镇十年来取得的丰硕成果，唱响“喜迎十八大，

建设新横泾”的主旋律，为党的十八大胜利召开营

造良好的氛围。演出的节目既有极具横泾地域特色

的原生态民歌又有讴歌地方发展成就的民间小调、

二胡合奏等。演员们精彩的表演，赢得现场观众的

阵阵掌声。 姚红兰 周雷森

乔天玉:扎根军营收获成功
今年 34岁的乔天玉

是市人武部军事科参谋。

每当谈及自己 14年的军

旅生涯，他总会感慨地说：

“是部队培养了我，教会我

许多东西，让我实现了自

己的人生价值！”

“1998年抗洪的时候，

我从电视上看到人民解放

军为了人民群众的生命财

产安全，始终坚守在抗洪第

一线。那一个个场景深深地

震撼了我的心灵！”乔天玉

告诉记者，当时刚读高三的

他便萌发了参军报效祖国

的念头，并最终如愿以偿。

“我在河南服役两年，

艰苦而枯燥的兵营生活让

我学会了独立。”乔天玉对

记者说，部队不仅可以磨

练人的意志，还可为有志

青年提供许多发展机遇。

在河南服役期间，乔天

玉不忘学习，顺利考上了长

春装甲兵技术学院，使他的

“军人梦”得以延续。2002

年，乔天玉从军校毕业后，

成为一名军官，被分配到安

徽工作。今年3月底，他服

从上级安排，回到家乡人武

部工作。“部队改变了我的

一生，让我学到知识，掌握

技能，收获成功！”乔天玉

说，他愿意一直扎根军营，

用学到的知识与技能为民

服务、为国效力。

如今，越来越多的青年

选择走进军营。对此，乔天

玉说：“部队是一个大熔炉，

身处其中你就会情不自禁

地受到感染、得到锤炼。”

邱益朋 金伟 王道

冷空气来了！
本周最低气温将跌至6℃

本报讯 受两股冷空气的影响，

上周我市以阴雨天气为主，气温偏

低。本周天气如何？昨日，记者从

市气象部门获悉，本周又将有两股

冷空气南下。受其影响，本周头和

尾有雨，中间多云，最低气温将跌至

6℃。

最新气象资料显示，29日夜

间，一股较强冷空气已经南下。受这

股强冷空气的影响，今日，雨止转阴

到多云，气温开始下降，最低气温

10℃左右，最高气温 18℃左右；明

日，天气逐步转好，气温继续下降，

最低气温 8℃左右，最高气温 17℃

左右；11月 1日早晨，我市最低气

温将跌至6℃，大幅度的降温将让市

民们进一步感受到了较强冷空气的

“威力”；11月 2日，多云转阴，气温

有所回升；11月3日，又有一次冷空

气南下，受这股冷空气的影响，我市

将再次出现明显的降雨、降温天气。

气象专家提醒，眼下正值秋冬交

替时节，天气日渐转凉，广大市民要

根据气温的变化及时添加衣物。

熊伟 晓莉

近日,周巷镇举办“喜迎十八大、党在我心中”

建设小康新周巷演唱会。参演人员通过歌舞、快板、

表演唱等形式,表达了全镇人民迎接十八大的喜悦

心情和建设小康新周巷的坚定决心和信心。图为演

出现场。 杨代忠 周雷森/摄

◆日前，高邮市红太阳食品有限公司、江苏

戚伍水产发展股份有限公司、扬州五亭食品高邮

有限公司3家企业生产的咸鸭蛋、松花蛋、红烧老

鹅、罗氏沼虾等10余种农产品，在江苏省第五届农

业标准化成果展上，受到了客户青睐。承娟 玮玮

◆近日，市统计局相关负责人走进“政风行风

热线”直播间，就市民关心的统计方面的问题与

广大听众进行对话交流，并听取听众对我市统计

工作的意见和建议。 张博

信息短波


